



FICHE INFO PATIENT

Une prise en charge précoce des personnes porteuses du VIH permet de bénéficier des traitements, d'éviter les complications de la maladie et de vivre aussi longtemps que les autres.

Vous pouvez faire un test de dépistage rapide du Virus du SIDA.

Ce test est réalisé par prélèvement d'une goutte de sang au bout du doigt, les résultats sont obtenus dans les 5 mn qui suivent.

Ce test est anonyme, gratuit et confidentiel.

Si le résultat est négatif, il permet d'affirmer que vous n'êtes pas porteur du VIH si vous n'avez pas pris de risque dans les 3 derniers mois.

Si le test est positif, un examen complémentaire devra être réalisé dans les meilleurs délais pour confirmer la présence du VIH.

Les personnes sur le site vous orienteront.